

市民の皆さま弥富市長の安藤正明でございます。

令和4年も4週目に入りましたが、依然として新型コロナウイルス・オミクロン株の広がりによる感染症の再拡大が進んでおります。

愛知県におきましても、第6波の抑制に向け、1月21日（金）から2月13日（日）までの24日間、「まん延防止等重点措置」が適用されたところでございます。

本市におきましても、今年に入りまして、脅威的な感染拡大により既に113名が新規陽性者として報告されております。

その感染者の傾向としましては、10代から40代がほとんどで、いずれも軽症もしくは無症状であります。

そのような中で、市内小学校において児童が新型コロナウイルスに感染し、複数の児童に風邪症状などが確認されたため、学級閉鎖といたしました。

このことから大変厳しい状況となっております。

次に、市内公共施設につきましては、引き続きご利用いただけますが、期間中は人数制限でのご利用をお願いいたします。

また、カラオケ利用施設を全て利用中止とさせていただきます。

市民の皆さまには、大変ご不便をお掛けいたしますが、何卒ご理解とご協力をお願いいたします。

詳細につきましては、市ホームページ、または各担当課へお問い合わせをお願いいたします。

さて、ワクチンの追加接種でございますが、64歳以下の方で2回目接種から6カ月経過した方への接種券の発送を始めております。

発送時期やご予約、その他詳細につきましては、市ホームページにてご確認ください。健康推進課までお問い合わせ

をお願いします。

本市では引き続き、国や県、保健所をはじめ関係機関の皆さまと連絡を密に取り、3回目ワクチン接種のスムーズな運用に向けた体制整備や感染状況に応じた必要な措置を講じてまいります。

改めまして市民の皆さまにお願いいたします。

さらなる感染拡大を防ぐためにも、また濃厚接触者などが増加することによる社会機能の停滞を招かないためにも、引き続き、不要不急の外出自粛に配慮をお願いいたします。

また、大人数や大声を出す場所といった感染リスクの高くなるような状況を避け、「感染しない・感染させない」といった基本的な感染防止対策を徹底し、新型コロナウイルス感染症を抑え込み、一刻も早く日常生活を取り戻せるようご協力をお願いいたします。

昨年末から続く寒さが、ここへ来て一段と厳しさを増してまいりました。

市民の皆様におかれましては、くれぐれもご自愛のほどお願い申し上げます。

令和4年1月25日（火）

弥富市長 安藤正明